

インターネット・ゴールドラッシュ時代の 投資戦略

武者リサーチ代表 武者 陵 司

- * 私のスタンスは世間の認識とは逆
- * なぜ経済の長期的繁栄は続くのか
- * 円高の背景は日本人の悲観論
- * 今は空前の技術革新の時代にある
- * 景気がいいのに金利が上がらない
- * 情報化革命で上昇続ける資本の生産性
- * これからはドル不足でドル高になる
- * 米中逆転は起らない
- * 何が戦後の日本の経済的繁栄を生んだのか
- * こうして日本企業は復活した



柴生田 それでは開会いたします。（拍手）
皆さんよくご存じの武者さんに来ていただき

ました。ご紹介するまでもありませんが、大和総研を経てドイツ証券、それから2009年から独立されて武者リサーチを今やっておられます。昔から強気派で有名でございますが、現在の日本の株式市場の状況も、先ほどちょっと伺いましたら絶好の買い場であるというお話でございました。今日は当面の株式市場をどう見るか、それからアメリカを中心に起こっているインターネットを中心としたゴールドラッシュ的な動き、最後に日本のハイテクがいかにして復活するかというお話をさせていただきます。皆さんは今日は明るい気持ちでお帰りいただけます。

それでは武者さん、よろしくお願いいたします。（拍手）

私のスタンスは世間の認識とは逆

武者 今ご紹介いただきました武者でございます。よろしくお願いたします。

今、柴生田さんからご紹介を賜りましたが、1点修正をさせていただきたいんですけれども、強気派だとおっしゃいましたが、それは近年の話でありまして、かつては超弱気派で、ひょっとするとこの中の皆様は私をひどく恨んでいらっしゃる方も多いと思います。端的に言っている超弱気、今は超強気と世間では言われているようですが、なぜそうなったかと言うと世間が間違っているからだと思います。私が思っ